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高位下跌，“黄金十年”的论调渐渐淡去，市场上讨论的话

题更多的是次贷危机、通胀等。但昨日在第二届私募基金高

峰会论坛上，私募证券基金表示对A股市场仍有信心，认为

最坏的时期即将过去；2008年要做好“两防”，一防坐“过

山车”，二防追涨杀跌。 通胀是投资者最关心的话题之一。

万利富达投资公司董事长胡伟涛说，过去5年中国经济保

持10%以上的增长，由于生产要素价格大幅提高，近期可能

不会出现这样的高增长，但中国绝对不会出现恶性通胀，通

胀率可能在第二季度出现下降。 龙腾资产管理公司董事长吴

险峰表示，持续看好中国经济以及政府对通胀的控制能力，

美国在次贷危机爆发后也把控制通胀作为重要的政策取向。

从未来可预期的事情来看，市场最坏的时期可能快要过去。 

明达资产管理公司董事长刘明达认为，中国经济未来五到十

年会保持8%以上的增幅，这是未来股市看好的内在动因。 面

对“大小非减持”问题时，私募基金的态度也比较从容。同

威资产管理公司总经理李驰说，市场上对“大小非减持”的

一些观点是不公正的，认为“大小非减持”必然导致股票下

跌，实际上将“大小非减持”妖魔化了。其他私募基金也表

示，所谓“大小非减持”并不是改变市场的趋势性因素。 虽

然私募基金对股市整体持乐观态度，但也有私募基金经理提

出，2008年要做好“两防”，一防坐“过山车”，二防追涨

杀跌。今年市场震荡剧烈，在跌下来时要敢于去买，在涨上



去别人认为大牛市重新恢复时，要勇于卖出。 此外，在论坛

上，期货业权威人士指出，股指期货在几个月内推出的可能

性不大，目前期货公司的准备以及有资格的证券公司的准备

都不充分。 过去两年中，包括私募股权基金、私募证券基金

在内的私募基金取得长足发展。统计显示，仅在深圳地区，

就有各类注册的私募基金300多家，管理资产达数千亿元。
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